Maisons &

APPARTEMENTS
u F‘rE II.M MOBILIER
Pieces 5 Pieces
Superficie 115 m2
Référence 2493
Prix 886 000 €

St-Aygulf
Maison a vendre (83370)
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Cette villa de style provencal est en parfait état, construite selon les méthodes
traditionnelles et équipée de climatisation réversible et de double vitrage. Elle offre 4
chambres avec dressing, dont une bénéficiant d'une vue partielle sur la mer, une
cuisine de qualité aménagée, ainsi qu'un spacieux séjour avec salon agrémenté
d'une cheminée et d'une mezzanine. Saint-Aygulf est situé sur la Cote d'Azur, dans
le département du Var, en région Provence-Alpes-Céte d'Azur, dans le sud-est de
la France. Plus précisément, Saint-Aygulf est a environ 8 km a I'est de Fréjus et a

environ 30 km a ...

This Provencal style villa is in perfect condition, built using traditional methods and
equipped with reversible air conditioning and double glazing. It offers 4 bedrooms
with dressing room, one of which has a partial sea view, a quality fitted kitchen, as
well as a spacious living room with lounge decorated with a fireplace and a
mezzanine. Saint-Ayqulf is located on the Cote d'Azur, in the Var department, in the
Provence-Alpes-Cote d'Azur region, in the south-east of France. More precisely,
Saint-Aygulf is approximately 8 km east of Fréjus and approximately 30 km west of

Saint-Tropez. It is ...
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